

VOUS AVEZ SOIF ?

Les rues aussi !

Irriguer la ville, c'est à la fois la rafraîchir et permettre à la biodiversité de s'y installer et de se déplacer (logique de trame bleue).

Alors qu'il y a quelques années, pour des raisons d'hygiène, l'eau était très rapidement drainée vers les égouts, le besoin de rafraîchir les villes pousse aujourd'hui les zones urbaines à lui faire une place. En effet, son cycle naturel est d'être filtrée dans le sol pour retourner, propre, dans un cours d'eau ; permettant en outre de limiter les inondations. L'eau doit ainsi pouvoir circuler, s'infiltrer, sans pour autant gêner la vie quotidienne mais au contraire, la rendre plus agréable.

Enfin, en plus de limiter son évacuation, de nombreuses villes choisissent de faire de l'eau l'acteur principal des îlots de fraîcheur.



SUD OUEST : <https://bit.ly/2GoPjml>

✓ BONNES IDÉES

- Parking recouverts de pelouse
- Fontaines/brumisateurs de ville
- Miroirs d'eau (Nice, Nantes...
<https://bit.ly/2GoPjml>)
- Rouvrir les cours d'eau
- Noues
- Grandes étendues d'eau

✗ MAUVAISES IDÉES

- Parking en béton/asphalte
- Aucun espace vert
- Imperméabiliser les sols

Pour en savoir plus :

- Marillys Macé "La ville doit laisser une place à l'eau" : <https://bit.ly/2XJACFE>
- Un site instructif et dessins humoristiques : <http://www.graie.org/eaumelimelo/>
- Eau France : <https://bit.ly/2GgSfld>

Pour toute information complémentaire, contacter Guillaume PERRIN :
01 40 62 16 30
g.perrin@fnccr.asso.fr

La FNCCR est une association de collectivités qui accompagne ses adhérents dans l'organisation des services publics locaux en réseau et exprime leur point de vue collectif notamment au niveau national.